

LETRA CONFEDERAL

C.N.T. PORTAVOZ DE LA CONFEDERACION NACIONAL DEL TRABAJO A.I.T.

Redacción y administración: García Hernández, 15

Precios de suscripción: 50 cts. al mes Número suelto, 15 cts.

los obreros y los campesinos de España se lanzaron en julio contra los subleados, y acto seguido crearon las Milicias y colectivizaron las tierras y las industrias. Estamos ante un movimiento espontáneo de TODA la clase productora que señala claramente los perfiles de una Revolución. Aun hay quien no se ha dado cuenta de esta realidad.

(de "Fragua Social")

Frente a todo sistema de opresión, la socialización

como los trabajadores se propongan llegar a la unificación y sucesivamente ganar la guerra y establecer el régimen de socialización, lo consiguen.

nada hay tan sencillo aunque parezca difícil, como allanar el camino, eliminando los obstáculos que nos impiden avanzar.

solamente a los señoritos de Comité, de prensa, de mitin, o sencillamente y dicho en otros términos más graciosos, a los viajeros expendedores de ismos, amantes del trabajo ajeno en nombre del cual y a título de administradores pretenden seguir viviendo una vida muelle y regalada, puede no convenir lo que los trabajadores estamos obligados a realizar, derecho a que no podemos ni debemos renunciar so pena de resignarnos a vegetar como miserables esclavos.

y no: La lucha a que nos ha conducido el capitalismo; esta lucha en la que tan pródiga y generosamente ofrenda su vida el pueblo, (y el pueblo somos los trabajadores; no los parásitos) no puede terminar dejando las cosas como estaban.

son milenios los que el pueblo ha vivido esclavizado bajo la opresión y la tutela del Estado. Han sido muchas las amarguras que el sistema nos produjo, para que tan fácilmente podamos olvidarlas; y en este momento álgido, en este momento histórico en que estamos a dos pasos de nuestra ansiada liberación, mereceríamos el más humillante desprecio si consintiéramos que unos sujetos amorales, enemigos siempre de los trabajadores aunque con carnet sindical, empleando un malvado y sofisticado lenguaje, torcieran el curso de la Revolución.

no: Han pasado los tiempos en que el sofisma siempre enemigo de la verdad y hábilmente manejado por los servidores del capitalismo postergó a la verdad a la condición de eterna cenicienta.

no: Los que con carnet sindical,

pretendiendo pasar como trabajadores; pretendiendo pasar como hermanos de clase, y al hablar como representantes sindicales o políticos sobre el tema candente de la socialización, emplean argumentos sofisticados, para menospreciar el régimen socializado, encuadrando el sistema individualista de la propiedad bajo la tutela del Estado, son nuestros peores enemigos.

hay que apartarlos de nuestros medios. Los trabajadores, para resolver nuestros problemas, no precisamos de tutores que nos costarían demasiado caros.

hoy nos debemos a la guerra, y a ganarla dedicamos casi la totalidad de nuestras actividades. Pero la cuestión judicial y la transformación económica asentada en las concepciones de justicia base de nuestros postulados también exigen de nosotros algo de nuestra actividad.

y aquí estamos: fieles consecuentes de nuestra prédica, de mostraremos que en Alcázar (¿por qué no?) puede vivirse en régimen socializado.

hemos elegido Alcázar, porque es aquí precisamente donde se publica este heraldo del Comunismo Anárquico y porque ha sido en este pueblo donde los marxistas han renegado de Marx, del Comunismo.

La guerra, en Madrid En Valencia, la renta

para que nuestros lectores, que conocen nuestra campaña en pro de los intereses de la clase trabajadora, sepan lo que pasa en Levante, donde hay algo más que manifestaciones asombrosas, vamos a publicar gratuitamente el anuncio que insertó a cuatro columnas, en su número del 6 de febrero «Adelante» diario socialista de Valencia:

«Ningún valonolano dejará de poseer la nueva y ya famosa Libreta Popular

Romancero popular

Yo, soy optimista

estoy convencido.
de pies a cabeza,
que no puede nadie
ganarnos la guerra;
y tengo certeza
que aquí, la victoria,
será solo nuestra;
victoria rotunda,
victoria completa,
victoria que aplaste
la raza negra.

el ser optimista,
secreto no encierra,
y vas a creerlo
de fácil manera,
si atento conmigo
meditas y observas,
quién son los que luchan,
por qué se pelean,
qué causa tuvieron,
conducta que observan,
el fin que persiguen,
y qué es lo que anhelan.

tu pueblo, que es mío,
la masa que brega,
no quiere que existan
las viles cadenas
que hicieron esclavos
en hombres e ideas,
no quiere que nadie
usurpe la tierra,
que el fruto logrado
a todos se extienda,
que no exista el hambre
habiendo riqueza

tu pueblo, que es mío,

de Paquero Ahorro. Renta-Seguridad-Socorro. CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE VALENCIA. Institución fundada en 1878. Número actual de imponentes: 108.890.

es curioso— ¿quá más? — advertir que hay millares de individuos que ahorran dinero, con la aquiescencia de algunos sectores proletarios, mientras todos pedimos disciplina y responsabilidad, con las que, en beneficio de la causa revolucionaria que defendemos, se trata de conseguir que nadie incurra en traición o en cobardía a impulsos del descomulgado de ahorrar su sangre.

(De C. N. T.)

las huesas obreras,
ansian justicia
y quieren escuelas,
detestan los vagos
que viven y medran
al sol del trabajo,
con artes logreras;
la paz es su sueño
odiando la guerra,
que nadie se ha
habiendo miseria.

si todo esto quiere,
y más que dijera,
haciendo que el mundo,
por fin se convierta

en un paraíso,
no en jaula de fieras,
do todos los hombres
amándose, puedan
hermanos llamarse,
en paz, sin reservas,
forjando una patria
sin odios, sin guerras...

Yo, soy optimista,
y aquel que no sea,
que vaya y pregunte
por qué se guerra
la casta traidora,
la casta negra.

LUIS DE TABIQUE

CAMPESINO: Cultiva la tierra. No dejes ni un metro de terreno que no fructifique. Es tu pan, tu bienestar; es la ayuda que prestas a tus hermanos que luchan por tus libertades, en todos los frentes. tu labor será la vida de tantos niños que perdieron sus padres por querer implantar una sociedad más justa.



Sobre estos objetivos militares descargan su metralla asesina las hordas del fascismo internacional, mientras las «Democracias» encubren su cobardía con el silencio

(Grabado de RIL)